

PUY DE MUR ■ Il faut renforcer la mobilisation face aux autorités

Armure ne désarmera pas

Le cas du puy de Mur est révélateur de la duplicité des autorités. C'est une des conclusions tirées par Armure qui ne baisse pas les armes. Loin s'en faut.

Non seulement la mobilisation reste de mise, mais elle doit être renforcée. C'est l'une des conclusions qu'a tirées Armure, en assemblée générale à Chauriat (*).

Contre l'incinérateur et les carrières

Puis les travaux se sont concentrés, d'une part, à la défense du puy de Mur, son patrimoine archéologique, sa faune et sa flore ; d'autre part, à l'engage-

ment contre l'incinérateur, « économiquement et sanitaire-ment désastreux ». Même si sa construction avance, la mobilisation continue, et le combat n'est jamais perdu.

En 2011, deux décisions importantes ont aggravé la situation du puy de Mur, estime-t-on à Armure.

Tout d'abord le préfet a accordé à la carrière Richard l'autorisation de communiquer avec la carrière SDSM (autorisée en 2010) ; et la mise en œuvre du grand trou dans le puy est lancée !

Un coup en douce

Par ailleurs, la publica-

tion du SCoT fait apparaître que la zone a été « abandonnée au mercantilisme des carriers et d'un homme d'affaires : l'inscription du puy de Mur comme "Cœur de nature d'intérêt majeur" n'est que de façade, puisque la seule parcelle importante à protéger, ne l'est pas ! ». En outre, l'engagement à ne pas autoriser d'ouverture de nouvelle carrière est sans effet, puisque le mal est déjà fait. « C'était le but recherché ».

La mobilisation contre la destruction programmée de l'oppidum (inscrit à l'inventaire supplémentaire des monuments histori-

ques, une première en France), sera le fil conducteur cette année. ■

(*) En préambule ont été projetés les diaporamas de Françoise Chalard et Chris Daval (Mur Allier Nature, de Dallet) qui ont permis une approche naturaliste des flancs du puy de Mur.

UN APPEL

Armure constate une érosion du nombre d'adhérents, malgré de nombreuses manifestations de sympathie. La trésorerie est saine, mais l'association lance un appel à solidarité par des adhésions, par des dons, pour la soutenir dans ses actions.